

Forum urbain

Centre d'innovation sociétale sur la ville

Etude « Métropolisation et transition post-pavillonnaire » : séminaire de co-construction et rencontre chercheurs-habitants (14/11/2019)

Rencontre chercheurs-habitants

L'équipe de recherche a souhaité revenir vers les habitants interrogés pendant l'enquête de terrain, et ouvrir plus largement leurs réflexions sur Saint-Loubès à tous ses occupants. Cette invitation ne doit pas être comprise par les habitants comme une réunion de concertation portée par la Mairie autour du nouveau PLU, mais comme une restitution à mi-parcours des chercheurs dans le cadre de leur projet.

Pour ce faire, ils produiront une exposition sur le territoire de Saint-Loubès sur la base de photographies, de données objectives, de citations anonymisées d'entretien et d'exemples de densification sur d'autres territoires, à la fois **pour confirmer leur diagnostic auprès des habitants, et les interroger sur son devenir**. L'exposition sera le support de **discussions informelles avec l'équipe de chercheurs en cercles restreints**. En parallèle, des espaces et outils seront prévus tout au long de l'exposition pour y déposer des avis par écrit, pouvant être collectés par l'équipe de recherche à l'issue de la journée.

L'exposition s'installera dans le salon d'accueil de la Coupole pour que les participants du séminaire de co-construction puissent la consulter en arrivant sur le lieu, et **pourra être réinstallée dans d'autres lieux publics fréquentés** (hall d'entrée de la mairie, médiathèque, etc.) jusqu'à la fin de l'année pour toucher davantage d'habitants.

• Programme

17h-17h20 **Accueil des habitants**

17h20 – 17h40 **Présentation du contexte (projet de recherche) et de l'exposition (résultats intermédiaires)**
par Xavier Guillot et Julie Ambal

17h40 – 18h30 **Découverte libre de l'exposition** et échanges avec les habitants

18h30 **Mots de fin** par Xavier Guillot et par Mme Bova